

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN IMPRENTA ALBACROME
10 DE AGOSTO DE 2005.

LA PUJANTE INICIATIVA DE LA EMPRESA PRIVADA DE NUESTRO PAÍS CONTINÚA LLENÁNDONOS DE ORGULLO Y DE ESPERANZA, PUESTO QUE SUS ESFUERZOS DE INVERSIÓN NO SOLO ESTÁN CREANDO NUEVAS FUENTES DE TRABAJO SINO QUE TRAEN CONSIGO LA TECNOLOGÍA DE PUNTA QUE NECESITAMOS EN DIVERSAS ÁREAS.

COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ME SATISFACE COMPARTIR ESTA MAÑANA CON TODOS USTEDES LA INAUGURACIÓN DE ESTA NUEVA EMPRESA DE IMPRESIÓN COMERCIAL SIN FRONTERAS, QUE COMO SABEMOS, ES PRODUCTO DE LOS 70 AÑOS DE LABOR NOBLE, INTEGRAL Y TESONERA DE LA FAMILIA ALTAMIRANO.

COMO HOMBRE INTERESADO PLENAMENTE EN LAS COMUNICACIONES ME COMPLACE SABER QUE ESTAMOS ANTE UNA INICIATIVA QUE NACE COMO LA PLANTA DE IMPRESIÓN COMERCIAL MÁS GRANDE EN SU GÉNERO EN CENTROAMÉRICA Y EL CARIBE.

ES IMPRESIONANTE CONOCER LOS DETALLES RELACIONADOS CON LA CAPACIDAD Y MODERNIDAD DE LOS EQUIPOS EUROPEOS QUE SE PONDRÁN EN FUNCIONAMIENTO, Y ENTERARNOS DE QUE LA CALIDAD DE PRODUCCIÓN ES COMPARABLE SOLAMENTE CON LOS MEJORES IMPRESORES DEL MUNDO.

LOS SECTORES RELACIONADOS CON LAS COMUNICACIONES, LA EDUCACIÓN Y LA CULTURA ESTÁN A PUNTO DE COMENZAR UNA NUEVA ERA QUE DEBE SER APROVECHADA, PUESTO AQUÍ SE CUENTA CON LA CAPACIDAD ESPECIALIZADA EN PUBLICACIONES DE LIBROS, REVISTAS Y OTROS DOCUMENTOS CONCEBIDOS PARA SERVIR AL ÁREA CENTROAMERICANA CON ALTOS VOLÚMENES.

LOS ÚLTIMOS ADELANTOS TECNOLÓGICOS ESTÁN AL SERVICIO DE LA REGIÓN, GRACIAS AL ESFUERZO DE ESTE GRUPO EMPRESARIAL. EN ESE SENTIDO ES GRATIFICANTE DARNOS CUENTA QUE TANTO LA INDUSTRIA DE EDITORES DE REVISTAS COMO LA DE FABRICACIÓN DE TEXTOS ESCOLARES DE FORMA MASIVA, TIENEN HOY UN NUEVO ALIADO EN NUESTRO PROPIO TERRITORIO. RECORDEMOS QUE DICHA ESPECIALIZACIÓN HA PERTENECIDO A EMPRESAS IMPRESORAS QUE OPERAN FUERA DE NUESTRA REGIÓN.

CON INICIATIVAS COMO ESTA, EL SALVADOR ESTA EN LA CAPACIDAD DE AFRONTAR LOS CONTROLES DE CALIDAD Y REQUERIMIENTOS DE PRODUCCIÓN EXIGIDOS PARA SERVIR A



UNA REGIÓN QUE SE APRESTA A ENFRENTAR LOS RETOS DE UN ESPERANZADOR TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS.

COMO GOBIERNO NOS SATISFACEN ESTE TIPO DE INICIATIVAS Y NOS DEMUESTRAN QUE LA CONFIANZA DE LOS EMPRESARIOS LOCALES E INVERSIONISTAS EXTRANJEROS ESTÁ CRECIENDO, GRACIAS A LAS REGLAS CLARAS CON QUE OPERA EL ESTADO Y A LA ESTABILIDAD DEMOCRÁTICA Y ECONÓMICA DE LA QUE GOZAMOS.

FELICITO A LA FAMILIA ALTAMIRANO POR SEGUIR CON SU MIRADA FIJA HACIA EL FUTURO, Y POR DAR A EL SALVADOR EMPRESAS CON TECNOLOGÍA DE PUNTA, QUE LLENAN DE ORGULLO Y ESPERANZA A ESTA QUERIDA TIERRA Y A QUIENES NOS ESFORZAMOS POR HACERLA MAS GRANDE.

SIEMPRE QUE SE INAUGURA UNA EMPRESA, ES UNA BUENA NOTICIA PARA EL PAIS, GENERAR UN EMPLEO NO ES FACIL, SE REQUIERE DE MUECHO ESFUERZO Y COMO LO EXPLICABA FABRICIO, HAN PASADO MUCHOS MESES PARA CONCRETAR ESTA INICIATIVA EMPRESARIAL QUE AHORA NO SOLO GENERA EMPLEO, SINO QUE GENERA TECNOLOGIA DE PUNTA EN ESTA MATERIA.

ASI ES QUE MI FELICITACION A DOÑA MERCEDES QUE ME HA DADO UNA GRATICIMA IMPRESIÓN VERLA AQUÍ EN ESTA INAUGURACION, A DON ENRIQUE, A DONA THELMA Y A TODA LA FAMILIA ALTAMIRANO, A FABRICIO QUE PRECIDE ESTA EMPRESA, LES DESEO LO MEJOR Y POR SUPUESTO QUE CADA VEZ QUE SE INAUGURA UNA EMPRESA Y SE GENERAN EM PLEOS, ES DIA DE FIESTA PARA EL PAIS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS.